

Programación móvil y videojuegos, en máster - Mediterráneo - 26/07/2016

Programación móvil y videojuegos, en máster

⊕ EL DOCTOR en Informática Gráfica Francisco Ramos dirige la tercera edición del Máster semipresencial en programación móvil y videojuegos, gestionado por la UJI. El máster formará al alumnado en la realización de aplicaciones para dispositivos en sistemas iOS y Android y en la creación de videojuegos de forma nativa. Su metodología es semipresencial, con clases prácticas. El máster se cursa en castellano e inglés. Más información en www.fue.uji.es/masterprogramacionmovil.
